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Программу «Земский фельдшер» нужно развивать   

Законодательная Дума Томской области 14.06.2016 

 

         27 «земских» докторов с начала этого года отправились работать в 11 

районных больниц и получили по одному миллиону рублей на решение 

«квартирного вопроса». По общему годовому прогнозу всего в течение 2016-

го в районы отправятся 100 врачей, и этот показатель станет рекордом 

программы. По губернаторской программе «Земский фельдшер» с 

«подъемными» по 500 тысяч рублей в районы будут трудоустроены 17 

специалистов. 

         – Программы, принятые депутатами по поддержке специалистов 

медицинских профессий, были своевременными и необходимыми мерами, – 

убеждена председатель парламентской комиссии по здравоохранению 

Татьяна Соломатина. – Губернатор на съезде Совета муниципальных 

образований говорил о том, что необходимо обратить внимание на вопрос 

выделения социального жилья для молодых специалистов. Это 

подразумевает, что на селе надо строить социальное жилье. И, безусловно, 

здесь нужна поддержка со стороны муниципалитетов. Я имею в виду органы 

местного самоуправления. Областная власть выделяет деньги. А все, что 

касается инфраструктурных моментов, бытовых вопросов молодых людей, 

приезжающих на село, мест в детских садах, да элементарно их досуга – это 

все зависит от местных властей. 

 

Диалог о проблемах беженцев   

Законодательное Собрание Свердловской области 14.06.2016 

 

           Председатель Законодательного Собрания Свердловской области 

Людмила Бабушкина провела рабочую встречу с представителем Управления 

Верховного комиссара Организации Объединенных Наций по делам 

беженцев в Российской Федерации господином Баисой Вак-Войя.  

         Спикер ознакомила гостя с работой областного парламента, 

проинформировав об основных задачах, которые решают законодатели, в том 

числе по защите прав беженцев и вынужденных переселенцев. 

         В свою очередь представитель Управления Верховного комиссара 

Организации Объединенных Наций по делам беженцев в Российской 

Федерации отметил, что в Свердловской области и в целом в Российской 



Федерации, по его мнению, не выявлено ни одного пробела в деле защиты 

прав беженцев, предоставлении им материальной или юридической помощи. 

Речь идет не только о предоставлении фундаментальной помощи, такой как 

медицинская, но и о доступности образования, в том числе – о получении 

высшего образования, о трудовой занятости вынужденных мигрантов. 

         «Это уникальная ситуация, - подчеркнул господин Вак-Войя. – Я 25 лет 

работаю в этой системе и ни разу до сих пор не встречал, чтобы государство 

самостоятельно взяло на себя обязательство предоставить такой большой 

объем помощи иностранным гражданам. За минувшие три года мы на 

территории России не получили ни одной жалобы от беженцев». 

 

Обсудили перспективы развития инвестиционной политики в регионе  

Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 15.06.2016 

 

         Ямальские депутаты во главе со спикером окружного парламента 

Сергеем Ямкиным совместно с депутатами Тюменской областной Думы 

обсудили перспективы развития инвестиционной политики в округе и 

области.  

         Как рассказал председатель Думы Сергей Корепанов, за последние семь 

лет инвестиции в основной капитал Тюменской области выросли более чем в 

три раза, за восемь лет индекс промышленного производства увеличился 

вдвое, сейчас реализуются более 350 инвестпроектов. В области реализуется 

весь комплекс мер законодательного и организационного характера для 

создания благоприятных условий для инвесторов. Было отмечено, что Ямал – 

успешный регион, однако сейчас стоит вопрос о диверсификации экономики.   

 

Закон о «гаражной амнистии» принят   

Законодательное Собрание Ульяновской области 15.06.2016 

 

         На заседании Законодательного Собрания под председательством 

Анатолия Бакаева рассмотрен и принят в двух чтениях закон «О 

предоставлении членам гаражных кооперативов земельных участков, на 

которых расположены гаражи, в собственность бесплатно». По подсчетам 

разработчиков, закон принесет региональной казне дополнительный доход в 

сумме около 23 миллионов рублей.  

        По ходу работы над законопроектом, проводилась масштабная 

инвентаризация всех гаражей в городе и муниципальных образованиях, 

изучалась ситуация в целом. В результате выяснилось, что почти половина 

гаражных боксов сегодня никак не оформлена. Благодаря «гаражной 

амнистии» члены гаражно-строительных кооперативов до 31 декабря 2017 

могут бесплатно оформить в собственность земельные участки, на которых 



построены их гаражи. Но такую возможность получают только те ГСК, 

которые были возведены еще до вступления в силу действующего 

федерального закона от 25.10.2001 № 137-ФЗ «О введении в действие 

Земельного кодекса Российской Федерации». Предполагается, что в 

перспективе такое право будет расширено и на новостройки. Следующим 

этапом станет оформление самих боксов. Эта работа также потребует 

внесения изменений в действующее законодательство.  

        Конечно, закон не снимет одномоментно все проблемы, которые 

накапливались более 40 лет - с момента создания ГСК, но в ближайший год 

все основные проблемные вопросы будут решены. Что касается гаражей, 

которые не входят в гаражно-строительные кооперативы, построены 

самовольно или по документам, не предусмотренным законодательством, 

внутри дворов многоквартирных домов, установлены с нарушением 

градостроительной документации, - они не получат каких-либо преференций 

по «гаражной амнистии». Проблема этой категории владельцев гаражей 

будет рассматриваться отдельно. 
 

Парламент ЧР заявил о самороспуске   

Парламент Чеченской Республики 16.06.2016 

 

        Члены высшего законодательного органа власти республики в ходе 82-

го пленарного заседания, которое прошло с участием Главы ЧР Рамзана 

Кадырова, приняли постановление о досрочном прекращении полномочий 

(самороспуске) Парламента ЧР III созыва, чтобы выборы депутатов IV 

созыва могли состояться в единый день голосования – 18 сентября 2016 года. 

        В своём выступлении М. Даудов пояснил, что проведение выборов 

требует немалых финансовых расходов из бюджета. По его словам, с целью 

сохранения средств и учитывая существующий дефицит республиканского 

бюджета целесообразно совмещение выборов разных уровней. Принятие 

такого решения также даст возможность обновить состав Парламента 

новыми инициативными кадрами, способными решать более грандиозные 

задачи вместе с вновь избранным Главой Чеченской Республики. 

 

Ограничения на продажу алкоэнергетиков будут пересмотрены  

Законодательное Собрание Еврейской АО 16.06.2016 

 

        Парламент ЕАО намерен отменить действие областного закона об 

ограничениях в сфере продажи слабоалкогольных и безалкогольных 

тонизирующих напитков. Одновременно должен быть принят новый закон, 

которым такие ограничения будут установлены только в отношении 

безалкогольных энергетиков.  



         Разработать документ, которым закон «Об установлении ограничения в 

сфере продажи безалкогольных  тонизирующих напитков на территории 

ЕАО» признается недействующим, депутаты решили после того, как 

Верховный Суд РФ поставил точку в споре между Законодательным 

Собранием и прокуратурой ЕАО о том, насколько этот документ 

соответствует федеральному законодательству. 

         Нынешняя редакция закона предусматривает ряд ограничений в сфере 

розничной продажи безалкогольных и слабоалкогольных  тонизирующих 

напитков. Однако надзорный орган посчитал, что регионы не вправе 

самостоятельно устанавливать ограничения в сфере продажи энерготоников. 

В судебном порядке было установлено, что лишь одна статья областного 

закона противоречит федеральному законодательству – которой вводился 

полный запрет на продажу в ЕАО слабоалкогольных энергетических 

напитков. Они тоже относятся к алкогольной продукции, а полномочия по ее 

реализации принадлежат федеральному законодателю. А вот устанавливать 

ограничения на продажу безалкогольных энергетиков  субъекты РФ имеют 

право. Чтобы привести законодательство в полное соответствие с 

федеральным, подготовлена новая  редакция документа. В нем речь пойдет 

уже исключительно о безалкогольных энергетических напитках, и все 

действующие сейчас ограничения в отношении них предлагается  сохранить.  

         Что касается безалкогольных энергетиков, то областной закон не 

допускает их розничную продажу несовершеннолетним, и продавец в случае 

сомнения возраста покупателя вправе потребовать у него документ, 

удостоверяющий личность и позволяющий установить возраст. Кроме того, 

реализация вышеназванных напитков запрещена в детских, образовательных 

и медицинских организациях, физкультурно-оздоровительных и спортивных 

сооружениях, в местах проведения культурно-массовых мероприятий с 

участием детей и молодежи. 

 

Импульс к развитию регионального законодательства   

Законодательное Собрание Челябинской области 16.06.2016 

 

          В Заксобрании прошло межведомственное рабочее совещание по 

решению вопросов, возникших при применении регионального налогового 

законодательства у филиала ООО «Завод ТЕХНО». Рязанское предприятие 

строит в Челябинске новую линию для производства минераловатных плит, 

планируя за два года реализации проекта вложить более 1 млрд. рублей и 

создать 92 рабочих места. Предприниматели столкнулось со спорными 

вопросами применения законов области о льготах по налогу на прибыль и о 

налоге на имущество организаций. 

          По итогам совещания были подготовлены рекомендации областному 

министерству финансов, минэкономразвития и Агентству инвестиционного 



развития по работе с инвестором. Предприятию будут даны официальные 

разъяснения законодательства, а в закон области подготовлены изменения, 

которые снимут вопросы его правоприменения. 

         В Челябинской области за последние несколько лет произошли 

существенные изменения в работе с инвесторами. Важное направление этой 

работы – создание благоприятного налогового режима для инвесторов, 

реализованного в снижении ставки по налогам на прибыль организаций и 

имущество организаций. 

         В 2015 и 2016 годах приняты законы, благодаря которым льготы могут 

получить резиденты промышленных парков, организации, осуществляющие 

деятельность в области информационных технологий, предприятия, 

осуществляющие модернизацию производства и новое строительство. Об 

эффективности проводимой инвестиционной политики на территории 

Челябинской области свидетельствуют высокие оценки национального 

рейтинга регионов. Только в 2015 году введено в действие 111 новых 

объектов. 

 

О счетах в иностранных банках   

Государственное Собрание Республики Башкортостан 16.06.2016 

 

         На пленарном заседании республиканского парламента депутаты 

поддержали законодательную инициативу Комитета по местному 

самоуправлению, развитию институтов гражданского общества и средствам 

массовой информации «О внесении изменений в отдельные законодательные 

акты Российской Федерации в сфере противодействия коррупции». Проектом 

предлагается установить запрет заместителям глав местной администрации 

открывать и иметь счета (вклады), хранить наличные денежные средства и 

ценности в иностранных банках, расположенных за пределами территории 

Российской Федерации, владеть и (или) пользоваться иностранными 

финансовыми инструментами. В случае нарушения данного запрета 

указанные муниципальные служащие подлежат увольнению по инициативе 

работодателя. До настоящего времени запрет распространялся на глав 

администраций муниципальных образований и депутатов представительных 

органов МО.  

        Председатель Госсовета РБ Константин Толкачев отметил, что 

законодательная инициатива была предварительно рассмотрена в Совете 

законодателей Российской Федерации при Федеральном Собрании и 

рекомендована к внесению в Госдуму.  

 



Налог для участников инвестпроектов    

Законодательное Собрание Пермского края 16.06.2016 

 

         Депутаты одобрили во втором чтении проект закона «О внесении 

изменений в Закон Пермского края от «О регулировании действия 

законодательства Пермского края о налогах и сборах в отношении 

налогоплательщиков, с которыми заключен специальный инвестиционный 

контракт, об установлении налоговых ставок по налогу на имущество 

организаций и по налогу на прибыль организаций для указанной категории 

налогоплательщиков и о внесении изменения в Закон Пермской области «О 

налогообложении в Пермском крае». 

         В целях установления пониженных ставок по налогу на прибыль 

инвесторам в Пермском крае законопроектом предлагается дополнить Закон 

условием, согласно которому объем капитальных вложений, заявленный в 

инвестиционном проекте по созданию и освоению новых промышленных 

производств, должен составлять не менее чем 10 процентов от налоговой 

базы, определенной за отчетный период. Одновременно уточняется объект, в 

отношении которого возникает право на применение пониженной ставки 

13,5% по налогу на прибыль организаций путем замены понятия «доходы от 

реализации товаров (работ, услуг)» на «доходы от реализации товаров». 

 

Одобрено увеличение республиканского бюджета на текущий  год   

Государственный  Совет Республики Татарстан 17.06.2016 

 

         17 июня состоялось заседание Комитета по бюджету, налогам и 

финансам. Депутаты рассмотрели проект республиканского закона «О 

внесении изменений в Закон РТ «О бюджете РТ на 2016 год».  

Законопроектом предусматривается увеличение доходной части бюджета на 

14,25 млрд рублей, в основном, за счет раздела «Безвозмездные 

поступления», которые составляют 11,8 млрд рублей. По итогам текущего 

исполнения бюджета республики предлагается увеличить отдельные виды 

налоговых и неналоговых доходов республиканского бюджета на 2,39 млрд 

рублей. При этом предлагается значительно увеличить и расходную часть 

бюджета РТ – на 17,7 млрд рублей. В том числе на 12 млрд рублей по 

целевым средствам федерального бюджета, федеральных фондов, 

госкорпораций, некоммерческих организаций.  

        По указанным предложениям общий объем доходов бюджета РТ на 2016 

год прогнозируется в сумме 174, 85 млрд рублей, общий объем расходов – 

184,13 млрд рублей, дефицит составит 9,28 млрд рублей. Дефицит будет 



покрыт за счет средств бюджета РТ, средств от продажи акций и иных форм 

участия в капитале, находящихся в собственности РТ, средств, получаемых 

от возврата предоставленных из бюджета РТ юридическим лицам 

бюджетных кредитов, федеральных бюджетных кредитов.  

        В итоге комитет одобрил законопроект и рекомендовал Госсовету 

рассмотреть его для принятия в первом и третьем чтениях.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края    

Рябчиков Сергей Евгеньевич  

(8652) 26-75-56 


